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Actualidad 
  

Piden que el próximo 
alcalde sea el líder del 
regreso del Mercado 
Locatarios indicaron que ninguno de los candidatos se ha acercado a 
hablar con ellos para brindar apoyo en lo que refiere a la reconstrucción. 

Pablo Martínez Tizka 
cronicaGestrellaconce.cl 

do Provisorio de 
Concepción piden 

que durante la adminis- 
tración del futuro alcalde 

de la ciudad, exista una 
solución a la intrincada 

problemática que los ha 
tenido sin poder volver a 
ocupar el edificio destrui- 
do por el incendio del año 
2013. En ese sentido la- 
'mentan que los actuales 
candidatos a ocupar el 
principal sillón edilicio, 
no se hayan reunido con 
ellos para plantear sus 
ideas o, por último, para 
brindar apoyo. 

Actualmente el Minis- 

terio de Vivienda y Urba- 
nismo cuenta con los fon- 

dos necesarios para reali- 
zarla expropiación del te- 
rreno, gracias al financia- 
miento desde el Gobierno 
Regional. 

Sin embargo, aún no 
existe un acuerdo entre 

los dueños delos lotes y la 
municipalidad respecto al 
traspaso de éstos, lo que 
aún no está resuelto por 
vía judicial y, por ende, la 
posiblereconstrucción no 
puede avanzar. 

Es en esecontexto en el 
que locatarios de este 
Mercado Provisorio ase- 
guraron que a nivel políti- 
co no ven un esfuerzo pa- 
ra que este tema logre 
una solución pronta. 

La locataria Jacqueline 
Espinoza, señaló que “na- 
die se ha acercado ni si- 

quiera a hacernos prome- 

sas. Es más, hace mucho 

tiempo que no hay ningu 
na novedad. La última 
persona que ofreció algo 
fue Sebastián Piñera cuan- 
do fue candidato para su 
segundo periodo, pero 
después no volvió. Desde 

L ocatarios del Merca- 
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NO HAY OPTIMISMO EN LOCATARIOS DEL MERCADO PROVISORIO RESPECTO A LA RECONSTRUCCIÓN. 

ahí, no hemos tenido más 

acercamientos por esto”. 
La trabajadora sostuvo 

que “solo hemos notado 

que el gobernador ha vis- 
to el tema del financia- 
miento, pero nadie ha 
asomado la cabeza para 
decir alguna cosa y eso me 
ha extrañado, porque la 
reconstrucción del Merca- 
do es un problema de la 
ciudad”. 

En ese sentido, notó 

que “los candidatos están 
de brazos cruzados, que 
no pueden hacer nada 
porque todavía no se pue- 
de hacer la expropiación y 
que no dependerá de 

A esto, añadió que “se 
suponía que el alcalde Or- 
tiz hizo el Mercado Provi- 
sorio supuestamente para 
cinco años y ya llevamos 
prácticamente diez. Con 
todo lo que puede demo- 
rar el proceso, aún queda- 
rán años para ver recons- 
truido el mercado y eso es 
algo muy frustrante para 
los locatarios”. 

Finalmente, expresó 
que “me da pena la situa- 
ción, porque se nota que 

millones de pesos es el 
monte designado para 
el diseño del proyecto 
de mercado. 

hay preocupación para 
proyectos de obras públi- 
cas, carreteras, que se vea 
bonita la ciudad, pero del 
Mercado no habla nadie. 
Este es un tema tabú para 
todos los políticos”. 

La seremi de Vivienda, 
Claudia Toledo, se refirió 
al rol de esta institución 
enlo referido al diseño. 
“Se presentaron dos ofer- 
tas y luego de evaluar to- 
dos los requisitos técnicos, 
administrativos, jurídicos, 
pudimos adjudicar una de 
las propuestas quese hará 
cargo del diseño de este 
proyecto tan importante 
para la comuna de Con- 
cepción. Ahora estamos 
en los trámites adminis- 
trativos finales para la ela- 
boración del contrato, lo 

que esperamos que ocurra 
durante este mes de octu- 
bre, y que pueda iniciarse 
la etapa de diseño”. 

Indicó que “el monto 
para el diseño es de 490 
millones de pesos y en re- 
lación a la expropiación 
también estamos avan- 
zando con los estudios de 

los antecedentes que re- 
quiere un proceso como 
ese, que lo que implica es 
dejar el proyecto en con- 
diciones para la construc- 
ción enel futuro, pero eso 
no detiene que podamos 
avanzar en el diseño”. 

“Este es un paso con- 
creto, de algo que nos per- 
mite seguir avanzando en 

este proyecto que es im- 
portante para el centro de 
Concepción y para la ciu- 
dad en general, así que en 
eso estamos”, cerró la se- 
remi. 

La Estrella intentó te- 
ner respuestas oficiales 
desde la Municipalidad de 
Concepción y desde el Go- 
bierno Regional del Bio- 

bío. Lamentablemente, 
éstas no fueron entrega- 
das hasta el cierre de esta 
edición.   
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LA VACUNACIÓN SE INICIÓ HACE UNOS DOS MESES. 

Vacunación entre los escolares alcanza un 
74 por ciento de avance en nuestra región 

La vacunación escolaren — tosconvulsiva alcanza a 
el Biobío, el proceso alcan-— 14.285 estudiantes de pri- 
zaun 74% de avance,con — merobásico (76%)y17.616 
63.641 estudiantes de edu- — alumnos de octavo (74%). 
cación básica (de 85.777) Aigualfecha,lavacuna- 
han accedido gratis alain ción contra el VPH alcanza 
munización. Al23 desep- 216521 estudiantes de 
tiembre, la vacunación cuarto (73%) y 15.219 de 
contra la difteria, tétanosy — quinto (73%). 
  

Entregan tarjetas de cargas gratuitas en 
las electrolineras del Gran Concepción 

2] 
Conelobjetivodeavan- 3 a 

zaren la electromovilidad , E 
del Biobío, se realizó la en- 
trega dela primera tarjeta 
RFID del programa “+Carga 
Rápida”. Ésta permitirá al 
beneficiario cargar su 
vehículo eléctrico de mane- 
ra gratuita en lasinstala- 
cionesdeloperadordecar- — mientodelatarjeta será 
ga correspondiente, incen- válido hasta el 25 dejulio 
tivandoasilaadopciónde — de20250 hasta quese 
este tipo de transporte.Es- — agoteel total de energía 
ta medida, además, busca disponible. Adicionalmen- 
impulsarel desarrollode — te,estastarjetas podrán 
políticas públicas queapo-  serutilizadas en toda la red 
yen latransición hacia una — decarga dela región y, po- 
matrizenergética máslim- — tencialmente, fuera deés- 
pia. El periodo defunciona- — ta,segúneel Gobierno. 

  

  

  

EL PROYECTO LES PERMITIRÁ ESTAR SIEMPRE UBICABLES, 

  

Sesenta mujeres cuidadores de Tirúa y 
Santa Juana recibieron kit de conectividad 

“Cuidadoras Conecta-—— SantaJuana. El programa 
das"esun programaque — consisteenlaentregade 
entrega herramientas digi-— uncelularcon llamadas e 
tales a mujeres con creden- — internet porunaño, ade- 
cial decuidadoras. Anivel— más de aplicaciones y se- 
país, son 900 beneficiarias, — siones de capacitación. To- 
delas cuáles60 son del doesto, les permitirá tener 
Biobío: 40 deTirúa y 20de conectividad permanente.
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